

FILAMENTO METALICO.

Quite ou, las lamparas de filamento metanco por su consumo exagerado, ya que gastan un 50 a 100 % más que la PHILIPS ARGA y 1 2 WATIO, dando además una luz amarilla. Sústituyalas Ud. por nuestras modernas lámparas PHILIPS ARGA y 1₁2 WATIO.

De venta en todos los buenos

establecimientos y centrales eléctricas.

Al por mayor - ADOLFO HIELSCHER - Almacén de materialeléctrico Madrid - Marqués de Cubas, 10 -

gue, en representación de la aviación mas, autores dramáticos, literatos, española y del ministro de la Guerra.

Al acto asistió numeroso público y al final, se dirigieron los citados señores al cementerio de Carabanchel, donde reposan los restos de los aviadores, depositando sobre sus tumbas varias coronas.

La zarzuela en dos actos «La Novelera», libro de los Sres. Jiménez y Paradas, música del maestro Alonso, estrenada en Cervantes, pasó sin pena ni gloria, teniendo unicamente que hacer mencion de la música, de la que se repitieron varios números.

La obra de Fernández del Villar, «El casinillo», estrenada en el teatro de la Comedia, no fué del agrado del público.

Sinceramente lo lamentamos.

Don Serafin Alvarez Quintero ha leído su discurso de entrada en la Real Academia Española.

Disertó el insigne dramaturgo sobre el tenta «El diálogo en el teatro» y fué su discurso de palpitante y consolador españolismo, escuchando al final de su notable trabajo una carinosa ovación de los numerosos oyen-

Contestó al recipiendario el académico D. Ricardo León, que hizo un brillante estudio de la hermosa labor realizada por los hermanos Quintero en el teatro. Fué también muy aplaudido. Presidio el acto el señor Maura y

asistieron a él todos los académicos, muchas belisimas y elegantes da-

periodistas, músicos, etc., etc. Nuestra más entusiasta enhorabuena por tan merecida distinción y a esperar el día en que su hermano D. Joaquín sea, igualmente, nombra-do académico de número, cosa que no puede ni debe hacerse esperar.

-En la Academia de Ciencias Morales y Políticas se celebró el domingo por la tarde, sesión, para dar posesión de la plaza de académico de número a D. José Gascón y Marín, que disertó sobre «La legislación Internacional del Trabajo».

Contestó al nuevo académico el sefior Altamira, y ambos escucharon muchos aplausos al final de sus dis-

Presidió el señor Sánchez de Toca y ai acto asistieron ouen numero de académicos y un público selecto y numeroso.

Enhorabuena también.

Como ya supongo que todos ustedes habrán hecho sus reflexiones sobre el envío de tropas españolas a Lituania, no quiero comentar la noticia con más de dos líneas

En Lituania dá la casualidad de que no se nos ha perdido nada; el que crea que la paz mundial es un hecho, peca de tonto y estas misiones pacificadoras suelen acabar como el Rosario de la aurora y quiera Dios que para defender a esas dos compamas que enviamos, no hallan de ir, mas tarde, otras dos y otra y otra, etcétera.

Conque plebiscito y elecciones, ¿eh? ¿Es que no tenemos bastantes con las que se avecinan?

A R POSIGNED AND A PARTAIN

Con motivo de la festividad de Santa Cecilia, los músicos tiraron la casa por la ventana en honor de su excelsa Patrona y en la iglesia del Carmen se celebró una misa solenine-a la que asistió S. A. la Infanta doña Isabel—y en la que la capilla dirigida por el maestro Saco del Valle, cantó admirablemente una de las misas de Eslava.

Al acto, prestó su valioso concurso el insigne violinista Fernández Bordas, y el panegírico de la santa corrió a cargo del maestro de la tribuna religiosa, padre Calpena.

No hay para qué decir si con tales elementos sería enorme la concurrencia de fieles. Desde mucho antes de dar principio la función era materialmente imposible el acceso a la iglesia.

También en dicho día se celebró en el Real Conservatorio de Música y Declamación la solemne distribución de premios obtenidos para los

alumnos en el pasado curso. El acto fué presidido por el maes tro Bretón y los alumnos interpretaron a maravilla el entremés «De pesca» y el monologo «La huelga de los herreros», amén de varias composiciones musicales de conjunto.

Asistió númeroso público.

En el teatro de la Zarzuela se celebró la sesión de clausura del Congreso de la Democracia.

El Sr. Lerroux ha sido designado presidente del directorio republicano y en su discurso dijo que ocuparía tal puesto en tanto que la unión reinase; si ésta acaba, volverá a ser soldado de filas.

Finalizó su oración, con estas palabras: «Libertad de pensamiento, asociaciones, cooperativismo y sindicalismo, sí. Sindicato único, aquel que proyecta ejercer la tiranía de una clase contra sus conciudadanos, no ¡Eso nol»

Se dicron muchos vivas a Lerroux y a la democracia republicana.

El tiempo metido en agua; vivimos en pleno temporal atmosférico y político y claro es que todas son calamidades.

Para colmo de males volvemos a carecer en absoluto de pan; ayer se vendieron los panecillos a 20 y 25 céntimos y hubo, con tal motivo, protestas, palos, etc.

Hoy ni aun panecillos se han fabricado y las «colas» de gentes hambrientas han de permanecer a la puerta de las tahonas, soportando la lluvia de arriba y el escarnio de abajo, porque estos modernos Judas son mas que Dios.

A Este le pedimos el pan nuestro de cada día y ellos... nos lo niegan.

MANUEL CANO.

/ Madrid y noviembre de 1920.

Cuenca: Imp. de F. Viejobueno

Arturo Collada Aguilar, sucesor de Manuel Castanera e hijos de Vidal Collada.

Agente matriculado para subtituciones, Epermutas para el ejército de Africa y establecido en Madrid, calle del Barquillo, 20, prin-

Operaciones antes del sorteo en las Zonas y en los Ayuntamientos.

25 Para informes en Cuenca: Herreros, 3.

Tarancon: Ignacio Sanchez.

Substitutos voluntarios para Africa admi, tense, buenos premios. Herreros 3, principal-

Representante

Se solicita para la venta en comisión en la Capital y pueblos de esta provincia de los artículos siguientes: Apriatos pesadores — Cajas de Caudales.— Correas. — Herramientas de todas clases.— Instrumentos Científicos. - Maquinaria en General. -Maquinaria Agricola. - Material para Construciones Electricas. - Material para Ferrocarriles.— Material para Minas.—Piezas para Fábricas de Ce-mento.—Aceros y Lingotes de Hie-rro y Estaño.—Breas y Carbones. Los solicitantes se servican diri-

girse a Don Mariano Galiana Fernandez, Calle de Tetuan n.º 26 Madrid.— acompañando a la solicitud noticia de sus relaciones comerciales en la provincia y Referencia:s

Regalo de la casa Nestlé

- SORTEO DE HAVIDAD para el año 1920

Entregando o remiticado por correo a cualquiera de las agencias NESTLÉ

- 25 Etiquetas (de las que van pegagadas en cada bote) de Leche condensada marca «LA LE-CHERA»:
- 10 Etiquetas (de las que van pegadas en el bote) de Harina Lacteada NESTLE:
- 10 Envolturas (sea cual fuere su tamaño) de los chocolates NES-TLE, PETER, CAILLER, KO-
- 5 Etiquetas (de las que van pegadas en la cajita) de CACAO con AVENA KOHLER,

recibirán una participación de

0'25 PESETAS

de un número de la Loteria Nacional cerrespondiente al sorteo que se verificara en Madrid el 21 de Diciembre de 1920.

AVISO. - El plazo de admisión de etiquetas fina el 10 de Diciembre de 1920.

Pueden mandarse las etiquetas por correo en sobre abierto y frânqueado con un sello de

2 centimos hasta 80 gramos. 4 * 160 *

240 » AGENCIA NESTLE

Apartado 1012.—MADRID

19099990000000c

CAZADORES

Para cazar con derecho y tranquilidad es necesario matricular las escopetas con la correspondiente guia de posesión que vale 25 pesetas y esto bajo la multa de 250 pesetas (Real orden 15 de Septiembre de 1920) este impuesto o guía no es como muchos han creido para un sólo año es para mientras dure el arma, no matriculéis pues escopetas que por su defectuosa falsificación o mucho uso no os sirvan para nada: pedid primeramente prospectos v luego escopetas especiales que cui- a dándolas bien os durarán toda vues- 19 tra vida a los Fabricantes de Armas

Cruceleguí Hermanos <u>ःक्षेत्रंत</u>्

ंती नवी ओक्कार्टी

LOGROÑO

Miles de armas de todas clases sate vidas a cada una de las previncias de España, primeros premios en cuantos tiros de pichon se han presentado sus escopetas. D. Edwardo Tarro - 1 125 [. probate of publicate 1: 1: (18 A.N.